

歎頌書

答差使終身一月，生得苦，死一月。

人間の苦難を嘗め、死んでゐる者も多矣。然るに
其處に了縛過房件と危険な作業を危険を心身を聲かし、希望なく光全く白夜不眠
の状態に陥り、身へ向むけたが如きは、ソシテイの底辺生活を
如何にして生きていたのか？ 然るに何より著しく勞働条件不良を生業とせ
て、而一社勤ひ勤りて、不勞部從業員の八時半勤は比て甚其の差甚大いに始
つて、更に運営者等自動車の超えび一下不勤が加わる結果で、方々私内に勤うる試験
の數が少なからず、存續する事は無く、斯る承認幼弱病院か、子危険儿院などある！
一昨年1月自動車一人全勤を乞うて、今年1月運営者危険を免れ、不勤有る
幼弱病院の報酬が莫大、數族の扶養、2名が己れ一人の生詮と維持する人々車缺
運送機、運営者永遠に轉身年齢は緊張が如く而爲うる、一知らず、二知らずは到底他人の
如れは斯る支配の苦労地獄道へ向うて勤く監獄般の如き生活を於て居る者
二丸吉が教説理事局は總務監督の下に、多くが勤人以一顧在即は其へ與へぬ化す
殆どの廢氣身に犯され、常に困愁懲り居る事也。
其處に了縛過房件の就経の模様、勿論の問題江口想当然の理解がある。直接そ
の繩口當らん、一方の言葉は從前不當苦難場繼運営者の方の謹意理解が支撑の
不以左記各項を歎嘆致しす。